
第１回 園芸高等学校 学校協議会 

平成 29年 6月 3日（土） 

   14：00～16：00 

 

出席委員 石井理之  高橋佐代子 北浦義己 秋沢亮一 堤洋一 

学校代表 校長 北之防勉、教頭 田中宏子、首席 南出孝明・神絵里香(普通科科長兼)、フラワーファクトリ

科 阿比留喜美夫(総務部長)、環境緑化科科長 西村伸郎、バイオサイエンス科科長 安田陽 

 

学校長より 学校長 4年目として、成果をきちんと出したいと思う。 

 

１ 本年度の学校経営計画について（校長） 

  ＊基礎学力の充実を各課に依頼して実施。 ＊「研究基礎」の実施。*広報の充実 

  ＊専門教科での若手教員(中堅教員)への技術の伝承の実施。 

  ＊キャリア教育の充実。 

 

２ 授業アンケートに向けて(教頭) 

  ＊1学期は終業式までのHRで実施。項目については、生徒自身の取り組み、教員の展開について、府教委

からの指示項目で構成されている。 

  (意見)・中・長期的な評価のために固定化された質問事項が必要ではないか。 

    

３ ホームページの更新について（南出） 

  ＊新年度は、必ず出す資料等の更新から随時更新している。 

  (意見)・保護者は、進学先を選ぶ参考に HPを見ているので、わかりやすいものが良い。 

 

４ 広報活動について（神） 

  ＊今年度初めて、大阪市内限定、兵庫県向けと分けてその地域での学校説明会の実施を予定している。また、

中学校に訪問しての説明会や、出前授業の実施も積極的に行っている。 

  (意見)・学校の特色がわかりにくいので、見学や体験が大切である。その機会を増やしてはどうか。 

     ・学校瓦版のようなものを教室掲示で配布するのは効果がある。(可視化) 

 

５ ＳＳＨ事業について（神） 

  ＊昨年度末で、SSH1期 5年が終了。申請したが採択されず、経過措置 2年の指定となった。規模は縮小さ

れたが、積極的に発表支援、研究支援は継続する予定。 

 

６ その他 

  ① 生活指導について(遅刻について) 

  ② 学校教育自己診断について 

  ③ 各科の状況説明 

(意見)・中学校進路希望調査の段階で、定員を切っている状態は今後しんどいのではないか。(学校でのこの

状況の分析・対応が必要ではないか？) 

     ・商店街等のHPと学校のHPのリンクなどはどうか？ 


